

Mit Engagement und Ehrgeiz

Stadtsparkasse Cuxhaven ist stolz auf ihren Prädikats-Ausbildungsjahrgang

CUXHAVEN. Die Stadtsparkasse Cuxhaven kann sich glücklich schätzen: fünf Auszubildende haben ihre Prüfung zur Bankkauffrau bzw. zum Bankkaufmann besonders erfolgreich bestanden. Wayne Thate, Mariella Neckien und Melina Thiel haben bereits im Januar ihre Ausbildungszeit äußerst erfolgreich beendet, jetzt durften auch Sophie Kropp und Fabian Harm nach dreijähriger Ausbildung ihr IHK-Prüfungszeugnis entgegennehmen.

Stets unterstützt wurden sie von Ausbildungsleiterin Sandra Itjen, die einen Prädikats-Ausbildungsjahrgang präsentieren konnte. Alle Auszubildenden haben in der mündlichen Abschlussprüfung vor dem Prüfungsausschuss der IHK Stade die Note „Sehr gut“ oder „Gut“ erzielt.

„Wie Top-Sportler“

Den zurückgelegten Ausbildungsweg vergleicht Sandra Itjen mit den Anstrengungen eines Top-Sportlers: „Nur wer dauerhaft übt und sein Ziel genau im Auge behält, kann am Ende der Ausbildungszeit erfolgreich sein. Die Auszubildenden erhalten dabei umfangreiche Unterstützung, um das Ausbildungsziel praxisnah und fundiert zu erreichen. Diese beinhaltet betriebsinternen Unterricht, fachspezifische Semi-



Zufrieden mit den Prüfungsergebnissen sind (von links) Vorstandsvorsitzender Ralf-Rüdiger Schwerz, Leiterin Fachbereich Personal Jutta Lemke, Mariella Neckien, Melina Thiel, Fabian Harm, Sophie Kropp, Wayne Thate, Ausbildungsleiterin Sandra Itjen und Berufsschullehrerin Anja Tönjes.
Foto: SSK

nare, Projektarbeiten, gezielte Prüfungsvorbereitung und natürlich die Anwendung des Erlernen im täglichen Umgang mit den Kunden der Sparkasse.“

Bei einem gemeinsamen Essen im Strandhotel Duhnen würdigte der Vorstandsvorsitzende Ralf-Rüdiger Schwerz die tollen Leistungen der ehemaligen Auszubildenden und lobte das Engagement und den Ehrgeiz der jungen

Bankkauffleute. Drei von ihnen konnten in ein unbefristetes Angestelltenverhältnis übernommen werden und verstärken jetzt das Team der Stadtsparkasse Cuxhaven.

Sie nutzen bereits die umfangreichen Möglichkeiten der Sparkassenorganisation zur Weiterbildung und sind dabei, die nächste Stufe zum beruflichen Erfolg zu erklimmen.

Auch in diesem Jahr wird die Stadtsparkasse Cuxhaven jungen Menschen in der Region Ausbildungsplätze anbieten. Nähere Informationen dazu gibt es auf der Homepage und bei Sandra Itjen, Tel. (0 47 21) 10 93 34. Bewerbungen für den Ausbildungsbeginn 1. August 2019 und 1. August 2020 nimmt die Stadtsparkasse online entgegen unter www.ssk-cuxhaven.de